

DISA JAÉN LANZA SEMANA DE LA LACTANCIA MATERNA

Con la participación de personal de salud, madres de familia y prensa local hoy (lunes) al promediar las 10:00am en la loza deportiva del sector Las Flores la Sub Región de Salud Jaén realizó el lanzamiento de la Semana de la Lactancia Materna.

“A nombre de la Directora de la Disa Jaén hago oficial el lanzamiento de esta campaña que tiene como objetivo el promover la lactancia materna exclusiva en menores de 2 años como estrategia efectiva para prevenir la anemia”, dijo la Enf. Pilar Santillán Calongos, Directora de Salud de las Personas (DSP).

La Enf. Corina Campoverde Vilela, Directora de Promoción de la Salud (PROMSA) dio las palabras de bienvenida y aprovechó para agradecer la presencia de los profesionales de la salud y las madres que han permitido llevar adelante este importante evento.

Durante esta semana en los establecimientos de salud realizarán sesiones demostrativas, charlas informativas y el concurso del “Bebé Mamoncito” con el propósito de sensibilizar a la población sobre los beneficios de la leche materna en los niños.

La lactancia materna previene enfermedades en los niños y disminuye el riesgo de infecciones respiratorias (neumonía, asma), gastrointestinales (diarreas).

